
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

 

REQUERIMENTO Nº 045/2014 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após, ouvido o douto 

Plenário, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria responsável, informar a esta 

Casa : 

 

 Qual o número total de guardas municipais; 

 Quantos estão trabalhando; 

 Quantos são os afastados. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Há muitas queixas a respeito da falta de segurança em nosso 

Município, da falta de viaturas circulando em determinados lugares e  em frente às 

escolas. 

O motivo de tal questionamento é saber a real situação da nossa 

Guarda Municipal. 

Secretaria da Câmara Municipal, 21 de fevereiro de 2014. 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 11 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de março de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 
 
 
 


